
Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 3025202

Prix 1 490 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Dans une résidence de luxe aux portes de la  Principauté de Monaco,  fantastique

appartement de 3 pièces avec grande terrasse donnant sur la belle Méditerranée et

Monte  Carlo.La  propriété  se  compose  comme  suit  :  un  hall  d'entrée  élégant  et

accueillant  menant  au  splendide  salon  avec  vue  sur  la  mer  et  avec  accès  à  la

terrasse.Cuisine  entièrement  équipée  et  sur  mesure  avec  un  îlot  central  afin  de

partager des moments inoubliables en famille ou entre amis... deux chambres avec

vue, dont une est actuellement utilisée comme dressing personnel, grande salle de

bain avec douche à l'italienne, WC ...

In a luxury residence at the gates of the Principality of Monaco, fantastic 3 room flat

with  large  terrace  overlooking  the  beautiful  Mediterranean  and  Monte  Carlo.The

property is composed as follows: an elegant and welcoming entrance hall  leading

to the splendid living room with sea view and access to the terrace.Fully equipped

kitchen with a central island to share unforgettable moments with family or friends...

two  bedrooms with  views,  one  of  which  is  currently  used  as  a  personal  dressing

room, large bathroom with walk-in shower, separate toilet and a laundry room.The

whole is completed by ...

DESTINATION RIVIERA

 - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence
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